

Im Körper dreht sich alles um die Wirbelsäule -  
bei mir dreht sich alles um Sie

Hier geht es um Operationsvermeidung

Zahlreiche Operationen lassen sich vermeiden!

Eine Operation birgt neue Risiken und reißt Sie

oft für längere Zeit aus Ihrem Leben.

Immer öfter stellen Patienten sich die Frage:

"Rät der Arzt mir für meine Interessen oder

für seine und seine Geldbörse?"

"Macht er mir Angst, oder zeigt er mir

Alternativen und Lösungsvorschläge ohne Operation auf?"

Kommt Ihnen dies bekannt vor, dann sind Sie bei mir richtig!

Schön, dass Sie mich gefunden haben.

Weil ich völlig unabhängig bin, kann und werde ich mich stets

ausschließlich für Ihre Interessen einsetzen und

Sie kompetent und einfühlsam beraten.

Ich enträtsele Ihren Dschungel von Diagnosen und

betrachte Ihre Bilder und Befunde. Ich erkläre Ihnen

was mit Ihnen los ist und wir finden gemeinsam eine Lösung,

wie sich Ihre Rückenerkrankung möglichst ohne Operation

und Hilflosigkeit beheben lässt.

Vereinbaren Sie gern einen Termin im Kontaktfeld